



13. Oktober 2020

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail stephanie.till@waldkraiburg.de

Stadt Waldkraiburg ehrt Ehrenamtliche der Nachbarschaftshilfe

Die Stadt Waldkraiburg sagt Danke.

Anfang des Jahres stellte der Corona-Virus unser bisheriges Leben auf den Kopf. Die Kontaktbeschränkungen und der Lockdown waren für uns alle eine unbekannte Herausforderung. Unsere älteren und vorerkrankten Mitbürgerinnen und Mitbürger waren plötzlich noch mehr auf unsere Mithilfe und Solidarität angewiesen. Denn schon der Gang zum Supermarkt war im Frühjahr eine zu große Gefahrenquelle.

Die Stadt Waldkraiburg hat bereits zu Beginn schnell und unkompliziert in Zusammenarbeit mit der Landjugend und der Behindertenbeauftragten Stephanie Pollmann eine Nachbarschaftshilfe im Stadtgebiet sowie den Ortsteilen auf die Beine gestellt.

21 freiwillige Helferinnen und Helfer übernahmen in der kritischen Phase ehrenamtlich Fahrten in die Apotheke, kümmerten sich um die Einkäufe oder holten Rezepte bei den Ärzten ab.

Für diesen Einsatz bedankte sich Erster Bürgermeister Robert Pöttsch bei der gestrigen Bürgerversammlung mit einem kleinen Geschenk.

Die Geehrten:

Claudia Maier-Schöne
Andreas Windisch
Charlotte Konrad
Stephanie Pollmann
Sabine Englmaier

Stadt Waldkraiburg
Rathaus, Stadtplatz 26
84478 Waldkraiburg
Telefon +49 8638 959-0
Telefax +49 8638 959-200

Öffnungszeiten
Rathaus
Mo–Fr, 8–12 Uhr
Do, 8–12 Uhr, 13–18 Uhr
oder nach Vereinbarung





13. Oktober 2020

Seite 2 von 2

Bettina Frank
Johanna Hörth
Laura Holzner
Johannes Kapsegger
Hanna Langwieder
Selina Lech
Christina Roß
Sebastian Roß
Katharina Schmidinger
Markus Schnabl
Franziska Sieghart
Veronika Spierer
Katharina Wastlhuber
Florian Zacherl
Thomas Zacherl
Anna-Lena Strasser

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Innlands verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.